

Die Reformation Martin Luthers

Olsberg. In einer vierteiligen Veranstaltungsreihe möchte die Evangelische Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig zur Persönlichen Auseinandersetzung mit dem Thema: „Martin Luther, die Reformation – und ich“ einladen. Die Abende stehen unter dem Thema:

- Erster Abend: 9. März, Luthers Weg zur Reformation
- Zweiter Abend: 16. März, Zwei Konfessionen: Vielfalt oder Unglaubwürdigkeit?
- Dritter Abend: 23. März, Wie viel Reformation braucht die Ortsgemeinde?
- Vierter Abend: 30. März, Die Reformationen meines Lebens.

Die Veranstaltungen finden jeweils von 19.30 bis 21.30 Uhr im Gemeinderaum der Martin-Luther-Kirche, Bahnhofstraße 48 in Olsberg statt. Um die Abendveranstaltungen besser planen zu können, wird um Anmeldung im Gemeindebüro unter ☎ 0 29 62/ 7 11 45 91.